

平成30年度 東通中学校体育祭・東通小学校運動会

赤組と青組に分かれた生徒たちは、学年種目や縦割り種目、抜きつ抜かれつの大接戦となつたり。レーなどで息の詰まる熱戦を繰り広げました。甲乙つけがた。い横断幕やオリジナリティあふれる応援が採点を難しくし、なんと、3年連続責任組が総合優勝。

東通中学校体育祭は5月12日に開催されました。「進取果敢」東中生自律への道」をテーマに、全校生徒137名が力いっぱいに躍動しました。

当日は、日差しは差し込むものの、風の強い一日。向かい風で挑む技能走、風下が有利になつた綱引き、生徒たちは強い風に四苦八苦しながらも、それも楽しむかのように競い合いました。

3年生が中心となり、勝利のために力を合わせた生徒たちの頼もし姿がありました。



5月20日、「団結し
絆を深め 優勝だ」の
テーマのもと、東通
小学校運動会が行わ
れました。

300名の児童が
赤組と白組に分か
れ、元気いっぱいに
日頃の練習の成果を
披露しました。

全児童が全力で駆
け抜けた徒競走、学
年毎に異なる種目の
技能走、学年の壁を
越えて協力し合った
団体種目や、バトン
を落とさないようにな
つないだリレーな



皆で力を合わせた玉入れ



ライバルたちに負けじと全力疾走



皆でよさこいソーラン披露

「元気に帰ってきてね！」鮭稚魚放流



稚魚の放流する東通小学校2年生

5月8日に老部川で、東通小学校2年生による鮭の稚魚の放流が行われました。この放流は、老部川内水面漁協や、むつ水産事務所などの協力の下で、東通村を学ぶ授業「東通科」の体験活動として実施されたものです。まず初めに、漁協組合長の西山忠一さんと、むつ水産事務所普及課の林太治さんから、鮭の生態に関する説明を聞いた後、稚魚の放流が開始されました。稚魚の沢山入ったバケツを見た児童たちは、初めて見る稚魚にとても興味津々な様子で、「無事元気にならね！」と稚魚を応援しながら川へと放流していました。

優雅に大空を泳ぐ鯉のぼり inひとみの里

平成28、29年とたくさんの方々からお寄せいただきました鯉のぼりは、今年度も4月26日～5月6日の期間、元気に遊ぶ子どもたちの姿を見守るよう、大空を泳ぎました。鯉のぼりをご寄贈いただいた皆様、本当にありがとうございました。来年も継続してまいりますので、楽しみにしていてください。

企画運営：東通村・東通村商工会・東通村観光協会・東通★東風塾・（一社）東通村産業振興公社
東北電力(株)・東京電力ホールディングス(株)・WAHプロジェクトチーム
協力：(株)ユアテックむつ営業所・協力会

